

## OPINIÓN

## Nota editorial

## Un saludo a los vecinos de Pozuelo de Calatrava

Vaya por delante un saludo a los vecinos de Pozuelo de Calatrava de todo el equipo humano que compone el Grupo de Comunicación Oretania y deseamos que recibáis 'Pozoleño' con la misma ilusión y optimismo con la que nosotros iniciamos este nuevo proyecto en el que nos gustaría contar con todos vosotros, con vuestras opiniones, vuestras ideas y sugerencias.

Queremos que 'Pozoleño' sea un periódico de todos y para todos, que sea un medio a través del cual cualquier persona pueda expresar libremente sus pensamientos, sus ideas, sus creaciones literarias, sus opiniones, ... Que sirva de plataforma de comunicación entre los vecinos y vecinas de este gran pueblo y, al mismo tiempo, que sirva para estrechar los lazos de unión con aquellos hijos de Pozuelo de Calatrava que, por diversas razones, se han visto obligados a vivir en otros lugares. Que sea un medio de expresión de grupos, colectivos, asociaciones, hermandades, cofradías, clubes deportivos, personajes destacados de la cultura, el arte, la ciencia, los negocios, etc.

Es intención nuestra que el

periódico contribuya a generar un sano y amplio debate en el que participe el mayor número de personas posible.

Paradójicamente, en una época en que todos estamos informados de los que sucede a miles de kilómetros, como guerras interminables entre distintos países, cuando navegamos por Internet y tenemos datos puntuales e información de cualquier tema, se nos escapan algunas cosas que suceden en nuestro entorno más cercano. Para llenar esta laguna nace 'Pozoleño', que os dará información de cuanto suceda o acontezca en vuestro pueblo, de todo aquello que muchos de vosotros consideréis de interés general. Con este nuevo medio de información estaréis informados del presente y, periódicamente, se irá plasmando lo que en el futuro será la memoria escrita y gráfica de las instituciones y las gentes de Pozuelo de Calatrava.

Así viene sucediendo desde hace años en otros muchos municipios de la provincia, donde el Grupo Oretania edita medios locales análogos a éste.

Aprovechamos también para deseamos a todos unas felices Fiestas 2008.

## Cartas al director

Este periódico publicará opiniones de sus lectores, así como réplicas y sugerencias de interés general que sean respetuosas hacia las personas e instituciones. Las cartas remitidas no excederán de las 30 líneas. Sus autores se identificarán indicando su domicilio, carnet de identidad (fotocopia) y nº de teléfono. **Pozoleño** se reserva el derecho de ex-

tractarlas. El lector debe aceptar que no se mantenga correspondencia sobre ellas ni devolverlas.

Pueden enviar sus cartas por:  
- Correo postal:  
C/ Alejandro Prieto 4, 2ºB.  
13500 Puertollano  
- Fax: 926 428 893  
- Correo electrónico:  
redaccion@oretania.es

Julián Muñoz Sánchez  
Alcalde de Pozuelo de Calatrava

## « 'Pozoleño' nos ayudará a conocernos más y mejor »

En primer lugar quisiera agradecer como alcalde y en nombre de la Corporación la oportunidad que se me brinda de escribir cuatro líneas en este primer número del periódico de nuestro pueblo, 'Pozoleño', para dirigirme a todos vosotros.

Vivimos en un mundo en el que tenemos al alcance de la mano toda la información posible hasta del rincón más recóndito de nuestro planeta, las nuevas tecnologías de la información hacen posible esa realidad. Es a través de los medios de comunicación, radio, televisión, prensa y medios digitales, como llega hasta nosotros esa información cada vez más globalizada. Sin embargo, la información cercana sobre las cosas que nos afectan de manera directa, como personas y como vecinos, posiblemente sea más desconocida; lejos ha quedado la forma más directa de comunicarnos entre nosotros

en los diferentes lugares de reunión de nuestro pueblo, plaza, mercado, etc..., sin olvidarnos de aquellos días de encuentros en lugares como El Chorrillo o nuestras fiestas, donde se compartía especialmente información sobre nosotros, sobre lo nuestro y, en este sentido, el periódico local que ahora nace contribuirá a paliar esa carencia de comunicación y contacto debido a la forma de vida tan apresurada que nos hemos

impuesto todos nosotros. No me cabe duda de que 'Pozoleño' nos ayudará a conocernos más y mejor a todos nosotros y nuestro entorno más próximo.

La información nos hace más libres. Si no estamos informados no podremos disponer de elementos suficientes de juicio. Con 'Pozoleño' serán muchos los vecinos que tendrán acceso a esa información, a ese conocimiento que les servirá para ejercer una crítica más constructiva y para tener una vida más participativa en los asuntos municipales.

Como alcalde de Pozuelo de Calatrava pido a la empresa editora que trate la información con la imparcialidad y el respeto que el pueblo de Pozuelo de Calatrava es merecedor y no me cabe duda de que su contenido servirá para tener una visión más plural de las corrientes socio-políticas del municipio y se convertirá en elemento dinamizador de la ciudadanía, así como digno portador de las inquietudes de los vecinos, que podrán utilizar sus páginas para expresarse en libertad.

Por último, agradecer al Grupo de Comunicación Oretania la iniciativa de editar un periódico local para Pozuelo de Calatrava. Damos la bienvenida a 'Pozoleño' y le deseamos una gran acogida entre nuestros vecinos y a todos vosotros que disfrutéis de vuestras Fiestas.



### Pozoleño

Boletín de suscripción

6 EDICIONES POR 10 EUROS

Nombre: \_\_\_\_\_

CIF/DNI: \_\_\_\_\_

Dirección: \_\_\_\_\_

C. Postal: \_\_\_\_\_

Población: \_\_\_\_\_

Teléfono: \_\_\_\_\_

#### DOMICILIACIÓN BANCARIA

Banco/Caja: \_\_\_\_\_

Nº Entidad: \_\_\_\_\_

Nº Oficina: \_\_\_\_\_

Nº D. C.: \_\_\_\_\_

Nº Cuenta: \_\_\_\_\_

Grupo de Comunicación Oretania  
C/ Alejandro Prieto, 4 - 2ºB - 13500 Puertollano  
Teléfono y fax: 926 428893 - Móvil: 620 429624  
suscripciones@oretania.es



### Pozoleño

el periódico de Pozuelo de Calatrava

Depósito Legal  
CR-524-2008

DIRECCIÓN Julio Criado García

REDACCIÓN Victoria Díaz, Hernán Valdés Parra, Roberto García-Minguillán de Gregorio.

COLABORACIONES José González Ortiz, Esteban Sánchez, Elías Zamora, Isabel Valdés, E.R.F.

MAQUETACIÓN Paco Acero, R. Sánchez Peco

FOTOGRAFÍA Julio Criado Gallego, Anastasio Ciudad,

GERENCIA M. Jesús Gallego Romo

PUBLICIDAD Ediciones C&G Tfno: 620 429 624

ORETANIA DE INFORMACIÓN LOCAL · Nº 327  
C/Alejandro Prieto, 4, 2ºB · 13500 PUERTOLLANO · CIUDAD REAL  
TELÉFONOS: 926 428 893 · 620 429 624 # FAX: 926 428 893  
redaccion@oretania.es

